

**Acta de la 2ª reunión de la Comisión de Coordinación de la materia Portugués  
para las PAU en Extremadura, celebrada en la Facultad de Filosofía y Letras de la  
UEx en Cáceres, el 28 de febrero de 2012**

En Cáceres, a las 18:30 horas del 28 de febrero de 2012, se reúnen en el Seminario del Departamento de Lenguas Modernas de la Facultad de Filosofía y Letras de la UEx las personas mencionadas en el Anexo I de la presente acta, con el fin de tratar el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior
2. Informaciones de los coordinadores
3. Posible especificación de temas para las PAU
4. Trabajo sobre las características de los textos de examen para el curso 2011-12
5. Criterios de corrección
6. Ruegos y preguntas.

**Punto 1: Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior**

Se aprueba por unanimidad.

**Punto 2: Informaciones de los coordinadores**

Los coordinadores informan sobre las últimas noticias recibidas en relación a la posible inclusión de una prueba oral en los exámenes de idiomas. En este sentido, se procede a la lectura de un correo electrónico remitido por la coordinadora de las PAU en el que se da cuenta de las decisiones adoptadas por la Comisión de las PAU de la Universidad de Extremadura en reunión celebrada el día 15 de febrero de 2012.

Se comunican igualmente las fechas de realización de las PAU en junio y septiembre.

**Punto 3: Posible especificación de temas para las PAU**

Los coordinadores informan sobre la posibilidad de publicar en la web en la que se centralizan todas las informaciones sobre las PAU, una lista de temas sobre los que versará el primer ejercicio nº 1 (escribir una composición) de las pruebas. Los miembros de la comisión manifiestan su conformidad al respecto, por lo que José María Durán Gómez, Coordinador de Secundaria, se compromete a elaborar un primer borrador a partir del cual trabajarán los restantes miembros hasta conseguir consensuar los temas definitivos. Se acuerda igualmente hacer público en la web un modelo de examen que sirva a los estudiantes como referencia, así como las direcciones web del Área de Filologías Gallega y Portuguesa de la UEX y del Centro de Lengua Portuguesa-Instituto Camões.

**Punto 4: Trabajo sobre las características de los textos de examen para el curso 2011-2012**

Los coordinadores muestran algunos modelos de textos de características similares a los que se utilizarán para elaborar los exámenes. Se acuerda que los textos sean actuales, sobre temáticas interesantes para estudiantes de secundaria y un poco más amplios que los de años anteriores.

**Punto 5: Criterios de corrección**

Se someten a revisión los criterios específicos de corrección de cada uno de los ejercicios, acordándose mantener los actuales criterios para los ejercicios 2, 3 y 4. En el

caso del ejercicio nº 1 (composición), se decide elaborar unos criterios más claros, que faciliten y agilicen la corrección.

**Punto 6: Ruegos y preguntas**

Luís Leal, profesor de portugués en el IES Loustau Valverde, de Valencia de Alcántara, ruega formar parte de la Comisión de Coordinación de la materia Portugués, a pesar de no haber podido asistir a la reunión de constitución de la misma y, en consecuencia, no haberse constituido en Seminario Permanente. Pide que se tengan en cuenta los motivos de fuerza mayor (enfermedad de un familiar directo) que justificaron su ausencia y se compromete a asistir a las restantes reuniones, así como a trabajar en todos aquellos asuntos que se le requieran.

Antes de concluir, los coordinadores agradecen a todos los presentes su asistencia y participación.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:30 horas.

En Cáceres, a 28 de febrero de 2012.

Fdo. Ana Belén García Benito

Fdo. José María Durán Gómez

## **Anexo 1: Asistentes**

Ana Belén García Benito  
José María Durán Gómez  
Pedro Luis Cuadrado Andrés  
Luís Leal  
Virginia Gibello Bravo  
Rubén Sanz Pereira